
Галлямов о «полупьяных» фигуристах на показательных: «Ни
полу, ни четверть, ни полностью. Так не уважать себя и

болельщиков не могу себе представить»

Все права защищены
12.11.2024

Галлямов отреагировал на слова Жулина про «полупьяных» фигуристов на
показательных.

«Ни полу, ни четверть, ни полностью. Так не уважать себя и болельщиков не могу себе
представить», — написал Галлямов.

Александр Жулин: «Почему на показательных все катаются как куски говна? Там
полупьяные все выступают»


